

La grève continue ...

Hier, les grévistes ont voté et ils ont, TOUS, décidé de continuer la grève.

Ils continuent à rester en horaire de journée pour avoir une plus grosse force de frappe. Aujourd'hui une partie des grévistes ira distribuer des tracts chez carrefour où les salariés doivent se mettre en grève pour défendre leur prime de vacances.

La grève reste majoritaire et ne faiblit pas.

Hier, en équipe bleue, 210 voitures produites sur un plan de 395. Pour produire tout juste la moitié de la production, la direction est obligée de prendre des nouveaux intérimaires, de faire travailler l'équipe projet et de faire travailler sur chaîne quelques spécialistes employés de bureau.

Hier, en équipe jaune, à 16h30, l'heure où nous écrivons, pour un programme de 128 véhicules, seulement 68 véhicules produits. Une preuve supplémentaire que la grève touche un ouvrier sur deux en CDI.

Sous la pression des ouvriers encore à l'intérieur de l'usine, la direction a cédé.

De 590 euros la prime d'intéressement passe à 700 euros. C'est une très bonne nouvelle !

Demain, vous les camarades de l'équipe bleue, nous vous attendons à la pause repas. Nous vous invitons toutes et tous à venir manger avec nous. Vous serez bien accueilli et ça sera gratuit !!!

Il faut que la direction accepte de rencontrer le Comité de Grève qui s'est renforcé hier et a doublé le nombre de ses membres .

Les ouvriers non grévistes doivent faire pression pour cela. Et nous rejoindre à la pause repas **c'est une façon très forte de faire passer le message.**

Une grosse opération médiatique est prévue vendredi à 14 heures et nous attendons toutes les télévisions nationales et régionales.

Bon courage pour aujourd'hui et à tout à l'heure à la pause repas.

Les grévistes déterminés à gagner...